

Toller Wandertag trotz Hitze

Am 14.August 2025 veranstaltete der PVÖ Weitersfelden seinen jährlichen Wandertag. Bei sehr heißen, sommerlichen Temperaturen wanderten rund 150 Personen darunter 15 Pensionisten von Pierbach, durch die schöne Wienauer Landschaft. Zwei verschiedenlange Strecken standen den sportlichen Pensionisten zur Auswahl. Etwa zur halben Strecke gab es kühle Getränke und Brote mit verschiedenen Aufstrichen und Belägen zum Verzehren.

Im Ziel gab es kalte Getränke, Schnitzel und Bratwürstel zur Stärkung. Die Ortsgruppe Pierbach war die drittstärkste Pensionistengruppe.

Unsere Wanderchefin Frau Inge Brenneis konnte bei der Siegerehrung im Festzelt Glückwünsche von Bezirksvorsitzenden Hans Affenzeller und eine "flüssige Stärkung" vom Ortsvorsitzenden Franz Eibensteiner in Empfang nehmen.



